



Walter Eberle
„Üser Ironman“

38 km Schwimmen
1800 km Handbike
422 km im Rennrollstuhl



GRENZEN LOS

Mit mentaler Stärke, viel Training, einem starken Willen und einem extremen Kampfgeist meistert Walter Eberle zehn Tage Ultratriathlon-Wettkampf, swissultra 2019 in Buchs/SG.

Filmisch begleitet wurde er von Thomas Gantenbein, der mit packenden Bildern die Höhen und Tiefen dieser harten zehn Tage festhielt.

GRENZEN LOS

Filmpremiere und anschliessende Podiumsdiskussion,
3. Dezember 2019, SAL Schaan (kleiner Saal)
anlässlich des Internationalen Tages der Menschen mit Behinderungen

Das filmische Porträt zeigt Walter Eberle, einen aussergewöhnlichen Mann, welcher sich nach einem einschneidenden Geschehnis neue und immer wieder ehrgeizige Ziele gesetzt hat. Dadurch kämpfte er sich in ein erfülltes Leben zurück, sportlich gesehen sogar ein noch erfolgreicherer Leben als vor seinem Unfall. Laufend verschiebt er mit viel Optimismus seine Grenzen, erweitert seine Möglichkeiten und schafft sich so neue Freiheiten.



- 18.00 Uhr Türöffnung
18.30 Uhr Begrüssung durch Martin Batliner, Präsident LBV
Dr. Daniel Risch, Regierungschef-Stellvertreter
18.45 Uhr Filmvorführung Kurzfilm „Grenzenlos“
19.15 Uhr Impulsreferat von Prof. Dr. med. Beat Knechtle
19.30 Uhr Podiumsdiskussion mit Walter Eberle,
Daniel Meier (Ultratriathlet, Organiator Swissultra)
und Beat Knechtle (Ultratriathlet und Arzt),
moderiert von Marco „Büxi“ Büchel
20.30 Uhr Apéro

Tickets:

Kosten: CHF 15.-

Reservation unter julia.kerber@lbv.li oder Tel. +423 390 05 15

Resttickets an der Abendkasse

Gebärdensprach-Dolmetscherin auf Anfrage

Herausgegeben von:



Liechtensteiner
Behinderten-Verband

Produziert durch:



Gefördert durch:



Der Film Grenzenlos konnte nur dank der Unterstützung von verschiedenen Sponsoren und Helfern ermöglicht werden.



STABSSTELLE FÜR SPORT
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN

Stiftung
Fürstl. Kommerzienrat
Guido Feger



Erik Fejmert
Stiftung